

Kainan East Rotary

DISTRICT 264

CLUB WEEKLY BULLETIN

第593回 例会 昭和62年9月14日(月)午後12時30分
於 海南商工会議所

1. 開会点鐘 中尾公彦 会長
2. ロータリーソング 「それでこそロータリー」
3. ゲスト紹介 海草県事務所 青少年民生課 主事 吉田武浩氏

4. ビジター紹介 星田邦弘様(有田南RC)
金川光弘様(有田RC)
塩崎順弘様(海南RC)
5. 出席率の報告 会員総数 66名 出席者数 50名
出席率 76.92% 前回修正出席率 83.08%

6. 今週の標語 「例会出席は、奉仕と親睦の第一歩」 楠部賢計君
7. 会長スピーチ 中尾公彦 会長

先日、市内に創価学会の会館設立記念パーティーがあり、出席いたしました。SGI運動という国際的な平和運動を展開しているそうですが、会員の親切、丁寧、スピーディーな進行に感激しました。

又、御坊で、IGFの打ち合わせ会があり、今年は午前中に、ポリオ・プラス、青少年、高令者、広報の各委員会の話し合いがあり、午後からマリーナシティ構想について、松下興産側からの出席者と行政側から近隣の市町村長の出席をえて討論会も本格予定である。

8. 幹事報告
 - メキャップ 和歌山中RCへ 9/11 山下倫弘君
 - 例会臨時変更のお知らせ 和歌山南RC 10月2日(金)→10月2日(金)
PM 0:30~華月殿

10月9日(金)→10月9日(金)
PM 6:30~紀の国会館

和歌山東南RC 10月3日(土)→10月9日(金)
PM 6:30~紀の国会館

10月24日(土)→10月24日(土)
AM 10:00~和歌山ターミナルホテル

田辺東RC 10月7日(水)→10月7日(水)
PM 6:00~簡易保険
AM 10:00~保養センター

ROTARIANS
UNITED IN SERVICE
DEDICATED TO PEACE

1987-1988年度



国際ロータリー標語

—ロータリアン—
奉仕に結束-平和に献身

Charles C. Keller

1987-1988年度R.I.会長

チャールズ・C・ケラー

事務所

海南市日方1294 海南商工会議所内

TEL (07348) 3-0800

例会日

毎週月曜日 12時30分

◆ 第1例会のみ 18時30分
於海南商工会議所 4F

会長 中尾 公彦

幹事 林 孝次郎 SAA 丸畑 邦夫
会報委員会

◎新垣 勝 ○岩井 克次
中野弥太郎 冷水 正雄
山名 正一 山下 倫弘

PolioPlus

◎ 認証状伝達式のご案内

大阪堂島RC 62年10月27日(火) 14:30 ~ ホテルプラザ

◎ 入会予定者内定 理事会で2名の入会予定者内定。

9. 委員会報告

国際委員会 島村佳郎君 訪韓の案内

10. ゲスト卓話 吉田武浩氏 海草県事務所 青少年民生課主事

藤白神社の次男の吉田です。本日は20年近い教師生活と、現在かゝわっております仕事の関係から、現在の子供の現況についてお話しします。海南、海草地方は県下では、非行少年の少い方に入りますが、やはり多いのは万引、シンナー、乗物盗、タバコ、深夜徘徊などで、低年令化が目立ち、女子に増えて来ている。

最近の特徴としては、特定の子供だけが非行に走るのではなく、ごく一般的な子供にも非行に走る危険がある。小さい頃からの基本的生活習慣の出来ていない子供があえて来ている。又、小学校では、あきっぽい、わがまま、ボーとしている、何かにもたれる、無気力、人の話をまぜかえす、直ぐ死ぬ!とか、殺したると簡単に云う。目によくゴミが入ったり、倒れても、直接顔にケガをするなど、問題的な行動する子供が増えている。戸外で大勢の子供と一緒に遊ばない。親の過保護、過干渉など、問題は家庭にも、学校にも、地域社会にも、あるだろうけれども、やれるところから先ずはじめるということで、最後に、子供の生活の乱れをどうするかということで提言したいと思います。

先ず「人間を大切にするこころ」を育てること。その為には、①親は子供の誕生を喜び ②基本的な礼儀を教え ③簡単な家事は小さい頃からやらせ ④遊びの経験をもっとさせる。そして、⑤言葉の豊富な子供に育てる努力が大切である。人間のみえている部分は氷山の一角と同じで、たかだか 15%程度のもの。みえている部分を大きく、立派にしようと思えば、みえていない土台部分を大きくすることが、必要だということを、お話しして終らせていただきます。

ニコニコ・米山・ポリオプラス・BOX

会員誕生日おめでとうございます 9/24日 岡本 正君

奥様誕生日おめでとうございます 9/18日 田中 順子様

結婚記念日おめでとうございます 9/17日 辻 秀輝君

辻 秀輝君 先日ソールド・ジャパンという自転車レースに参加した。

ゲストの吉田君とは親友です。よろしく。

中野幸生君 中小企業大学で「これからの人材開発の在り方」という題で講演した。

橋本憲紹君 もうすぐお彼岸です。御先祖に感謝を。

昨日は大阪へ行ってまいりました。

中村隆俊君 娘の結婚祝ありがとうございました。

林孝次郎君 中2の娘が郡大会で、ハードル競技に優勝。

丸畑邦夫君 個人的に深谷君にお世話になっております。

ゲストの吉田さんには日頃からお世話になってます。